
■体育资讯

■段言堂

本报讯 （记者 于彧 ） 2019
年国际篮联篮球世界杯决赛阶段
的单场球票、 第一轮、 第二轮小
组赛， 以及排位赛阶段单日通票
昨日开售。

本届篮球世界杯从8月31日
开始， 9月15日结束， 是中国历
史上第一次举办篮球世界杯， 也
是2019年世界最重要的体育赛事
之一。

记者了解到， 本届篮球世界
杯单日通票由两张单场球票构

成， 购买时需提供有效的身份证
或护照等证件。 每个订单最多可
购买4张单日通票， 并且仅限于
同一票档。 单日通票将于6月底
停止销售， 小组赛单场球票将于
7月发售。

2月28日， 在本届世界杯预
选赛结束之后， 球队套票随之发
售， 并很快销售一空。 城市套票
则是继球队套票后， 发行的第二
种球票， 该套票已于5月31日停
止销售。

端午节即将到来， 为给孩子
们搭建一个 “家园同乐” 的展示
平台， 6月2日， “和满京城 奋
进九州 ” ———暨牛栏山镇 “智
跑·家” 主题活动在顺义区牛栏
山镇举行。 本次活动旨在通过家
庭挑战赛， 增进家庭感情， 携手
感受体育精神。 通过挑战项目，
让孩子们更多了解中国传统文
化 ， 培养孩子们的爱国主义情
感， 切实让中华文化基因在广大
青少年心中生根发芽， 让中华优
秀传统文化得以传承、 延续。

本报记者 马超 彭程 摄影报道

本报讯 （记者 孙艳 ） 6月1
日， “2019 Robotex世界机器人
大赛华北区选拔赛” 在北京大兴
新城体育中心开幕。

为期两天的比赛吸引了来自

全国10个省级地区的1000多名选
手， 他们在这里展开逻辑能力、
创意思维与实践水平的同台竞
技。 优秀选手将获得直通2019年
8月份Robotex 亚洲地区总决赛

的机会， 与芬兰、 爱沙尼亚、 美
国、 哥伦比亚、 印度、 希腊等18
个签约国的选手同台竞技。

Robotex世 界 机 器 人 大 赛
2001年由爱沙尼亚塔尔图大学和
塔林理工大学联合发起， 凭借完
善的赛事规则 ， 活跃的现场氛
围， 每年吸引着来自40多个国家
的3000多支队伍同台竞技， 已成
为全球规模最大、 影响力最广的
世界性机器人盛会之一。

据悉， 此次大赛是大兴区落
实 “三区一门户” 产业功能定位
的发展要求， 首次引进的国际化
赛事。 下一步， 大兴区各产业部
门还将继续搭建国际投资促进平
台， 开展国际招商， 促进临空区
的国际化、 高质量可持续发展。
努力将大兴建设成为具有一定国
际知名度的机器人产业创新基
地， 人工智能、 装备制造、 机器
人等新一代先进技术产品的展览
交流平台。

本报记者 邱勇 摄
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□本报记者 段西元

■职工体育

本轮中超的京津德比打出了
高质量， 双方对攻了90分钟， 最
终以北京中赫国安队取胜告终。
两支球队从比赛一开始就不停地
进攻， 精彩的射门不断， 开玩笑
说这场球的观赏性比前一天的欧
冠决赛强多了。

国安队击败泰达队， 制胜球
由小将王子铭打进。 本场比赛之
前， 很多人都在担心国安队的锋
无力。 巴坎布已经奔赴非洲杯战
场， 张玉宁、 巴顿因为伤病和去
国奥队集训也没有在阵容中。 甚
至赛前有预测说国安队要踢一个
无锋阵 ， 最终国安队还是 “有
锋”， 王子铭被顶在了前面。 尽
管王子铭此前联赛已经踢进2球，
但这次首发还是让很多人担心，
中超并不是一个对年轻人很 “友
善 ” 的联赛 ， 如果不是U23政
策， 很多年轻球员根本得不到出
场机会 。 上半时王子铭发挥不
错， 获得三次必进球的机会， 还

有一次击中立柱。 这几个球王子
铭都跑到位了， 处理得也不能说
不冷静， 但就是欠缺了那么一点
点运气。 中场休息时， 记者甚至
担心王子铭会被换下。 要知道在
中超曾经不止一次发生过U23球
员上去1分多钟就被换下的 “闹
剧 ”， 王子铭上半时屡失良机 ，
似乎施密特有充分的理由调整
他。 不过， 王子铭还是被留在了
场上， 下半时他接到奥古斯托的
妙传， 果断地打进了制胜球。 在
有限的出场时间里， 王子铭已经
踢进了3个球。 这个几年前还在
中乙默默无闻的小将， 现在已经
成了国安队锋线的一把尖刀。 施
密特说夏窗球队不会有大手笔引
援， 恐怕也是基于对王子铭这些
年轻人的信任。

无独有偶， 领头羊国安队靠
本土球员取胜， 紧随其后的上港
队、 恒大队， 他们的本土球员也
有出色发挥。 上港队的李圣龙为

球队踢进锁定胜局一球， 这位已
经不是U23年龄段的 “老新人 ”
本赛季首次首发就立下大功。 恒
大队的三员小将韦世豪 、 杨立
瑜、 钟义浩、 严鼎皓在比赛中也
有非常亮眼的发挥， 恒大队客场
大胜河南队， 靠的就是这几位小
将的发挥。 在外援为主角的中超
联赛， 中国球员能成为一个轮次
的主角， 的确非常 “罕见”。 我
们总是说本土球员这也不行那也
不行， 可最近本土球员频频制造
惊喜， 让人看到了一丝希望的亮
光。 这个时候最高兴的应该是国
家 队 主 教 练 里 皮 ， 如 果 这 些
小将能持续高光表现， 里皮的用
人环境就会比上个周期有较大改
观了。

小将们的出色发挥证明了他
们也有实力在中超这个大舞台表
演， 接下来的问题就是球队能够
给他们多少信任。 巴坎布迟早要
回来， 恒大队也把高拉特请回来
了， 当这些超级外援登场时， 小
将们还有没有与大牌外援并肩作
战的 “机会”。 任何好的球员都
需要连续比赛， 一旦被打断， 状
态将受到很大影响。 中超球队应
该下决心培养本土球员， 国家队
好才能证明一个国家的足球水平
在提高。 不能什么事儿都学欧洲
联赛， 欧洲的俱乐部从来不会为
国家队着想， 中国的俱乐部不能
这么干， 中国的俱乐部就是应该
给本土球员投资， 就是应该培养
本土球员成才。

本报讯 （记者 赵思远 通讯
员 徐雅芬） 记者从北京市体育
总会获悉， 6月2日， 北京经济技
术开发区第十一届运动会暨北京
市第六届外企职工运动会举行。
北 京 市 及 开 发 区 的 机 关 、 企
事 业 单位 、 学校 、 驻区服务机
构等160家代表队， 4000余名运
动员参赛， 近万名中外职工参加
活动。

据了解， 该项赛事每四年举
办一次， 旨在搭建北京市中、 外
企业交流平台， 畅通政企互动渠
道， 激发全民健身热潮， 同心逐
梦助力冬奥， 共同推动 “北京
亦庄” 改革创新， 努力打造一体
化、 高端化、 国际化宜居宜业和
谐新城。

大赛为提高活动的参与性和
冰雪运动的普及性， 设置了冰壶
掷准、 动感五环等四个团体趣味
比赛项目， 活动现场还设置了国
家体育锻炼标准 、 国民体质监
测、 冰球射门等体验挑战赛， 观
众和运动员都可以现场报名， 参
与挑战。

第六届外企职工
运动会举行

中中超超就就是是该该多多培培养养
中中国国球球员员

新华社电 巴西足球明星内
马尔2日凌晨在自己的社交媒体
账号上针对被控告强奸一事为自
己辩护， 并展示出与涉事女子的
部分手机聊天信息。

巴西媒体1日披露， 一名女
子向圣保罗警方报案， 称内马尔
今年5月15日在巴黎强奸了她。

内马尔在社交媒体账号上发
布了一段视频 ， 在视频中说 ：
“有人指控我强奸， 这是一个很
严重的词， 但是他们就是这样
用 的 ， 这 让 我 很 惊 讶 也 感 觉
很糟糕 ， 我听到这个消息非常
伤 心 。 认 识 我 的 人 都 知 道 我
的 个 性 ， 我是不可能做出这样
的事情的。”

内马尔还说： “实际发生的
事情与他们说的正相反。 我会展
示所有跟那个女孩的聊天记录，
我们在一起的时光， 这能证明没
有发生过分的事情。 我们的关系
就仅仅是一个男人和一个女人之
间的事 ， 而且第二天也一切正
常， 我们还继续发信息聊天。”

在内马尔展示的聊天记录
中， 两人的信息从3月起就言辞

热烈， 之后两人共同决定让女孩
去巴黎。 5月16日， 即报案女子
说的强奸事件次日， 两人还正常
地有信息交流。

内马尔的父亲1日晚间在接
受当地旗手电视台采访时表示，
那名女子的行为是敲诈， 内马尔
是受害人。

内马尔的父亲说， 两人确实
发生了性关系， 但是在双方都同
意的状况下。 在内马尔不想再与
这名女子有关系时， 后者的律师
就威胁说他们要找警方和媒体
控 告 内 马 尔 强 奸 ， 除 非 内 马
尔给他们汇一定数目的资金 。
他 还 说 ： “如 果 不 能 澄 清 此
事， 雪球会越滚越大， 对我们很
不利， 我们会公布两人的手机聊
天信息， 这能证明这个事件就是
一个陷阱。”

内马尔的新闻发言人与内马
尔父亲的说法一致， 在发表的一
份公报中说： “对于媒体披露的
消息， 我们很惊讶， 因为事实是
内马尔几天前就被敲诈， 圣保罗
一名声称代表那名女子利益的律
师曾与我们联系。”

2019篮球世界杯再次开票

世界机器人大赛大兴开战
千名选手竞争总决赛名额内马尔否认强奸 其父怒斥敲诈

牛栏山镇举办
“智跑·家”活动


